

# 和し 鍛え 学ぶ

## 中間テストが終わりました

6月4日（火）5日（水）の2日間で前期中間テストを行いました。手ごたえはどうだったでしょうか。1年生にとっては中学校での初めての定期テストでした。実際に取り組んでみて様々な課題が見つかったと思います。1年生の皆さんには、これから先輩たちのように何度もテストを受けたり、3年生になると入試に臨んだりします。自分に合った効果的な学習方法を見つけていくといいですね。

3年生にとっては、一回一回が進路に関わる重要なテストです。悔いのない取組ができたでしょうか。どの学年も早ければ今日にでもテストが返却され、授業で解説が行われると思います。「間違えたところを2度と間違えない」「わからないところをそのままにしない」という気持ちでテスト直しを丁寧に行うようにしましょう。今回のテスト範囲までは確実に理解して次に進めるように頑張りましょう。日々是努力。積み重ねが大切です。



本校では定期テスト当日の1時間目を、最後のテスト勉強ができる日課にしています。昨日の1時間目も、どの学年の生徒も一生懸命に直前の見直しを行っていました。がんばった分だけテスト後の給食はおいしく感じられたのではないでしょうか。開放感あふれる笑顔がいいですね！

テスト2日目の午後には、3年生の企画委員の皆さんがプール掃除を行ってくれました。お疲れさまでした！ありがとう！きれいになったプールに水が張られるのが楽しみですね。

## 来週はいよいよ修学旅行です！

6月11日（火）～13日（木）3年生は修学旅行に出かけます。修学旅行の2日目は班別活動です。自分たちで立てた計画に沿って東京をめぐります。3年生は各学級で班別活動の計画を立てたり、学年で修学旅行の学年スローガンを考えたりして準備を進めてきました。あとはお天気と体調管理！心に残る修学旅行にしましょう。

また、修学旅行と同じ日程で2年生は職場体験学習、1年生は学区の探索（総合的な学習の時間としての活動）を行います。各学年はそのための準備を4、5月から進めてきました。実りある活動になることを期待しています。

